

## MEDIENMITTEILUNG VOM 21. APRIL 2021

### **Fussballgolf Thurgau eröffnet im Spätsommer**

**Im Rahmen ihres 150-Jahr-Jubiläums realisiert die Thurgauer Kantonalbank (TKB) die erste Fussballgolf-Anlage in der Ostschweiz. Sie will damit das Freizeitangebot im Kanton bereichern. Die Bauarbeiten verlaufen nach Plan, sodass die die Eröffnung voraussichtlich im August stattfinden kann. Die Anlage wird «Fussballgolf Thurgau» heissen.**

Die Fussballgolf-Anlage entsteht im Gewerbegebiet Hasli in Müllheim. Sie umfasst 18 Bahnen, die derzeit modelliert werden. Dabei legt die TKB Wert auf eine naturnahe Gestaltung und die Bepflanzung mit einheimischen Sträuchern und Stauden. Zudem werden auf dem Areal zahlreiche Informationstafeln platziert, auf denen die Besucher Wissenswertes rund ums Thema Biodiversität erfahren. Sofern das Wetter mitmacht, kann ab Mitte August Fussballgolf gespielt werden. Diese Plauschsportart stammt aus Skandinavien und ist ein Freizeitvergnügen für Gross und Klein. Ziel ist, einen Fussball durch Hindernisse zu spielen und in ein Erdloch zu versenken.

#### **Eigene Marke «Fussballgolf Thurgau»**

Die Anlage wird einen eigenständigen Auftritt haben und «Fussballgolf Thurgau» heissen. Den operativen Betrieb übernimmt das gleichnamige Thurgauer Unternehmen, das von den Weinfelder Gartenbaufachleuten Manuel Strupler und Lukas Schmid kürzlich gegründet wurde. Die Betreiberin wird auch für den Unterhalt und die Pflege der Anlage besorgt sein und den Besuchern eine Auswahl von kleinen Speisen und Getränken anbieten. Das konkrete Angebot sowie die Öffnungszeiten der Anlage werden im Verlauf der nächsten Monate festgelegt. Die Informationen rund um Fussballgolf Thurgau werden ab Sommer auf einer Website gebündelt sein.

---

#### **Kontakt für die Redaktion**

Medienstelle TKB: Anita Schweizer, Direktwahl 071/626 69 49, [anita.schweizer@tkb.ch](mailto:anita.schweizer@tkb.ch)



*Visualisierung der geplanten TKB-Fussballgolf-Anlage im Gewerbegebiet Hasli in Müllheim.*

### **150 Jahre Thurgauer Kantonalbank**

«TKB bewegt. Seit 150 Jahren. Und in Zukunft.» Dieser Leitgedanke prägt das Jubiläumsjahr der Thurgauer Kantonalbank (TKB; [www.tkb.ch](http://www.tkb.ch)). Seit 1871 ist die TKB die verlässliche Partnerin der Bevölkerung und der Wirtschaft im Kanton. Die Bank und ihre Mitarbeitenden leisten einen wichtigen Beitrag, dass ihre Kundinnen und Kunden etwas bewegen können. Auch mit ihrem Engagement für Sport, Kultur und Gesellschaft bewegt die TKB Kunden und Bevölkerung. Mit über 700 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 28 Milliarden Franken zählt die TKB zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsenkotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand.

Mehr Informationen zum Jubiläum der TKB: [150.tkb.ch](http://150.tkb.ch)